

## **F.a.n Frankenstolz**

### **„Am Anfang ist es ein Kulturschock“**

Montag, 10.12.2018

*Mit dem Tod des Firmengründers Herbert Neumeyer Anfang 2016 vollzog das Traditionsunternehmen f.a.n. Frankenstolz einen Wechsel vom inhabergeführten zu einem fremdgeschäftsführergeführten Unternehmen.*

Einher ging ein umfangreicher Modernisierungs- und Umstrukturierungsprozess. Wie weit dieser fortgeschritten ist und wie man sich derzeit aufgestellt hat, darüber sprach MÖBELMARKT Sleep exklusiv mit Andreas Eule, der zum 1. Juli 2017 als CEO die Gesamtverantwortung der Unternehmensgruppe übernommen hat.

**Das erfrischend andere Interview und wie sich die Firmengruppe auf der imm cologne 2019 präsentieren wird, lesen Sie in der Dezember-Ausgabe des MÖBELMARKT, die jetzt erschienen ist.**

### **„Am Anfang ist es ein Kulturschock“**

Links

- [F.a.n Frankenstolz](#)